

## UNE CAUSE IMPORTANTE

Un colporteur envoye en prison pour  
avoir voulu faire passer des pi-  
lules imitatives comme  
étant les véritables pi-  
lules Roses du  
Dr Williams.

### UNE DECISION IMPORTANTE

Montréal, 24 janvier 1898.— Une cause des plus intéressantes pour le public a été plaidé devant Son Honneur le juge Lafontaine, aujourd'hui. Voici les faits. Depuis quelque temps un nommé H. E. Migner colportait des pilules qu'il représentait comme étant les mêmes que les Pilules Roses du Dr Williams. La Dr Williams Medecine Co a mis l'affaire entre les mains du détective Haynes, du "Canadian Secret Service," et ce dernier obtint bientôt, avec preuve suffisante pour lui permettre d'arrêter Migner sous l'accusation d'obtenir de l'argent sous de faux prétextes. Dans l'intervalle Migner quitta Montréal et se rendit à Saint-Jean, N. B. En arrivant dans cette ville il fut immédiatement arrêté et un officier fut envoyé pour le ramener ici. Il fut traduit devant le juge Lafontaine aujourd'hui pour répondre à deux accusations et il plaida coupable aux deux. On alléguait que son offense était grave et qu'il était passible d'être emprisonné pour un long terme. L'avocat de la Dr Williams Medecine Co déclara que ses clients ne désiraient pas qu'il fut puni sévèrement; ils voulaient tout simplement établir que le fait de représenter des pilules imitatives comme étant les véritables Pilules Roses du Dr Williams était un crime qui mettait le délinquant passible d'un long emprisonnement. Sur une accusation le juge le condamna à dix piastres d'amende ou dix jours de prison et sur l'autre accusation il fut condamné à 2 jours de prison sans amende. Il est tout probable que

cette décision aura un excellent résultat, car elle semble établir comme principe que les contrefaiseurs et ceux qui vendent des imitations qu'ils représentent comme étant les véritables Pilules Roses du Dr Williams sont passibles d'une amende ou de l'emprisonnement, en vertu du Code criminel qui est en vigueur dans toute la Puissance du Canada, et elle mettra sans doute fin jusqu'à un certain point à ce commerce frauduleux, car il est évident que si Dr Williams Medecine Co s'est imposé des dépenses pour faire ramener cet homme d'une distance aussi éloignée que Saint-Jean, N. B., elle est décidée à n'épargner aucune dépense pour protéger le public et en même temps se protéger elle-même dans de tels cas.

Madame D. Darveau, de Montréal, nous raconte ainsi son histoire : "J'ai souffert longtemps d'anémie, de chlorose et de perte d'appétit. J'étais devenue sans vie, d'une pâleur qui frappait tous ceux qui me voyaient. Je ne prenais que bien peu de nourriture et toujours à contre cœur. Ma digestion se faisait péniblement. A certains jours ma faiblesse était extrême, ayant peine à me tenir debout. Je n'avais plus de sang, mes nerfs étaient malades. J'avais consulté, comme vous le pensez bien, plusieurs médecins et tous s'étaient accordés sur un point, que mon sang avait besoin d'être enrichi et mes nerfs fortifiés. On m'avait fait prendre plusieurs toniques, suivre certains régimes. On m'avait recommandé de ne rien négliger qui put améliorer ma condition, ajoutant que mon état de faiblesse était grave, qu'il fallait éviter à tous prix les complications. Je fis tout ce qui m'avait été recommandé. Aucun mieux sensible cependant ne se produisit. Je souffrais toujours, étant dans un état complet de faiblesse extraordinaire. Une amie me conseilla un jour d'essayer le "Broma." Cette préparation tant vantée, me dit-elle, est très certainement le plus puissant tonique qu'il y ait comme reconstituant du sang et des nerfs.

Je laissai faire encore quelques jours et finalement j'en fis venir une bouteille et en pris de suite. Je fus agréablement surprise en constatant que ce remède opérait mieux que les autres, j'éprouvais déjà un changement notable. Ma confiance se ranima et je continuai à prendre du Broma avec la certitude que je serai guérie. Mon appétit devint meilleur, mes nerfs se fortifiaient, un sang nouveau, plein de force et de vigueur, coulait dans mes veines; j'étais guérie! Je repris mes travaux ordinaires sans éprouver aucune fatigue. Depuis cette époque j'ai toujours été bien portante, jouissant d'une excellente santé. Je veux toujours recommander le BROMA à toutes mes amies souffrant de maladies du sang ou des nerfs.